

«Alles prüfe der Mensch, dass er Danken
für alles lernt und verstehe die Freiheit,
aufzubrechen, wohin er will.»

Friedrich Hölderlin

Markus Seger

17. Januar 1958 - 23. April 2022

Traurig nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Lehrerkollegen und Schulleiter. Markus Seger hat während 33 Jahren die Sekundarschule Rosenau und die Schullandschaft in Winterthur stark geprägt. Wir blicken sehr dankbar auf die schöne Zeit mit ihm zurück.

Den Angehörigen sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Im Namen des gesamten Rosenauteams
Sekundarschule Rosenau

Winterthur, im April 2022